Noray Café Bar

Explanada de España, s/n, 03001 Alicante (Puerto de Alicante)

Teléfono : Web :

Resumen

Publicado en : Ago 26, 2025



Noray Café Bar – El tardeo en Alicante con vistas al puerto

El tardeo en Alicante junto al mar

El **tardeo en Alicante** tiene un encanto especial cuando se vive frente al Mediterráneo. El **Noray Café Bar**, situado en el mismo puerto deportivo, es uno de esos locales modernos y chic que combinan ambiente urbano con la brisa marina. Es un sitio que recomendaría a un buen amigo que busque un lugar elegante para tomar copas en la mejor ubicación posible: entre el mar, la Explanada y el centro histórico.

Ubicación privilegiada en el puerto

El Noray está situado a pie de puerto, con una terraza amplia que permite disfrutar de vistas directas a los barcos y al mar. Su localización estratégica lo convierte en un punto clave para el **tardeo en Alicante playa**, ya que está a escasos metros del Postiguet, de la Explanada y de las calles más animadas de ocio. Es ideal para comenzar la tarde con un cóctel en la terraza y luego continuar la ruta hacia otros **bares de tardeo en Alicante** o incluso enlazar con las **discotecas tardeo Alicante** cercanas.

Ambiente mediterráneo y chic

El diseño del Noray es moderno y elegante, con una decoración que mezcla madera clara, mobiliario contemporáneo y detalles marinos. Su terraza abierta es uno de los lugares más codiciados al caer la tarde, ya que ofrece una atmósfera relajada y cosmopolita.

El ambiente atrae tanto a locales como a turistas exigentes, que lo eligen por su ubicación, sus vistas y su estilo mediterráneo chic. Es un espacio vibrante pero elegante, pensado para quienes buscan calidad.

Coctelería fresca y bebidas premium

La barra del Noray ofrece una amplia selección de cócteles, desde clásicos como mojitos o gin-tonics hasta combinados refrescantes inspirados en frutas mediterráneas. También cuentan con una carta de vinos y cavas perfecta para brindar mientras cae el sol sobre el puerto. Esta propuesta lo convierte en uno de los mejores **bares de tardeo en Alicante** para los amantes de las copas.

El momento ideal: la puesta de sol

El Noray brilla especialmente al atardecer. La terraza se llena de vida mientras el sol se esconde tras los edificios de la ciudad y las luces del puerto comienzan a reflejarse en el mar. Es un escenario perfecto para quienes buscan un **tardeo Alicante hoy** con esencia mediterránea y un toque romántico.

Punto de encuentro hacia la noche

Gracias a su ubicación, el Noray es también un punto estratégico para comenzar la noche. Después de las primeras copas en su terraza, es fácil moverse hacia el Barrio o quedarse en la zona del puerto, donde abundan las opciones de ocio nocturno. Muchos locales cercanos funcionan como auténticas **discotecas tardeo Alicante**, lo que permite alargar la experiencia sin tener que desplazarse demasiado.

Público y estilo

El público del Noray es variado pero siempre con un perfil cosmopolita y exigente. Turistas, parejas locales y grupos de amigos que buscan un ambiente cuidado se reúnen aquí para disfrutar de la tarde. El dress code más habitual es **casual chic mediterráneo**: ropa fresca, elegante y con un toque desenfadado que encaja con el ambiente del puerto.

Un imprescindible del tardeo en Alicante

El Noray Café Bar es ya un clásico moderno dentro del mapa del **tardeo en Alicante**. Su ubicación frente al mar, su ambiente chic y su propuesta de copas de calidad lo convierten en una parada obligatoria para quienes buscan disfrutar de un plan elegante y relajado en la ciudad.

Si buscas un lugar moderno, chic y con vistas al mar para tu **tardeo Alicante hoy**, el Noray Café Bar es una de las mejores opciones. Representa el equilibrio perfecto entre ambiente mediterráneo, coctelería fresca y ubicación privilegiada.

Hablar de los mejores **bares de tardeo en Alicante** sin incluirlo sería dejar fuera uno de los escenarios más emblemáticos de la ciudad. Además, es el punto de partida perfecto para continuar la velada en las **discotecas tardeo Alicante** cercanas.